



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CATEDRATICO:

LIC. MONICA LISSETH QUEVEDO

ALUMNA:

**DIANA PAOLA HERNANDEZ
CADENA**

MATERIA:

DESARROLLO HUMANO

TRABAJO:

ENSAYO

CUATRI:

6TO

PICHUCALCO CHIAPAS A 3 DE JULIO DEL 2020

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

Esto es una corriente psicológica se basa de que el ser humano es un todo prácticamente aceptándolo tal cual es así existan diferentes circunstancias que afecten su salud emocional, sentimental etc.

El ser humano es increíble con muchos defectos pero desarrollan muchísimas virtudes, el ser humano es bueno por naturaleza solo hay que saber controlar nuestras propias emociones.

El ser humano es libre para tomar sus propias decisiones hay que saber respetar a las personas así se puede hablar de que también esta educado o educada la persona y se deben respetar cada una de sus libertades de cada uno.

La psicología humanista ve y reconoce a un ser completo porque así somos cada uno de nosotros a si tengamos muchos defectos cada uno debe de ser respetado por lo que somos y todos valemos lo mismo todos somos iguales y merecemos el mismo respeto y el mismo trato porque de eso se trata el desarrollo humano de la psicología crecer como personas impulsarnos a ser mejor cada día.

El ser humano está impulsado por una tendencia a la autorrealización, es decir se considera al hombre como dotado de todas las potencialidades necesarias para su completo desarrollo.

Este tema se refiere a un cambio en la persona desde su nacimiento hasta su muerte conforme a esto la persona sufre todos los cambios que marcan la vida así como es el físico. Psicosocial entre otras cosas más.

Y como bien lo dice el tema se trata de un desarrollo del ser humano que evoluciona conforme al paso del tiempo y de cómo va creciendo la persona la psicología es bueno en el desarrollo humano ya que van de la mano con la superación de cada persona y de cada perspectiva que tiene cada uno de acuerdo a la vida que cada quien lleve.

Todo esto es muy importante ya que es parte de nuestro crecimiento y como persona experimentamos de todo porque es parte de la vida es parte de un desarrollo que tenemos que pasar aunque no queramos todo ser humano pasa por esos lapsos de la vida, el desarrollo en cada individuo es importante de ahí depende de cómo serás más adelante.

Se observa el crecimiento y evolución de las personas en, por ejemplo, su etapa de concepción y primera infancia remarcando que se produzca en un ambiente saludable en todos los aspectos. Se toma en cuenta desde la condición social, la relación de sus progenitores, porque se considera que todos estos aspectos serán fundamentales para el correcto desarrollo del niño en cuestión incluso desde antes de nacer.

Todos los seres humanos somos iguales pero eso si todos somos muy diferentes y no tenemos el mismo desarrollo humano y no tenemos el mismo pensamiento todo ya que si lo tuviéramos el mundo quizás sería aburrido ya que todos aportarían lo mismo pero no es así y todo es muy distinto.